



**Lieu**

Etoile Saint-Honoré  
21-25, rue Balzac - 75008 Paris

Le séminaire débutera à 9 heures et se terminera à 11 heures. Il se déroulera en anglais.

Un petit déjeuner sera servi avant le commencement du séminaire.

En dehors de tout procès, des entreprises françaises, britanniques, suisses et singapouriennes ont été frappées de quelques-unes des peines les plus lourdes prononcées aux Etats-Unis en vertu de la Foreign Corrupt Practices Act. Elles ont dû conclure des «Deals de Justice» avec le DOJ américaine qui imposent à chacune d’entre elles de lourdes obligations à respecter, y compris le paiement de lourdes amendes.

La Grande-Bretagne, la France, la Suisse et le Singapour ont adopté ces dernières années leurs propres lois anti-corruption afin de permettre le contrôle des pratiques de leurs entreprises et, le cas échéant, de les sanctionner en cas de violation de corruption avérée. Ces lois prévoient également la mise en place d’un Deferred Prosecution Agreement (*Convention Judiciaire d’Intérêt Public*).

Les objectifs de cette conférence de l’IPBA sera de:

- présenter les points essentiels de ce type d’accord et son écosystème,
- présenter les incidences pouvant survenir au sein de l’entreprise lors de la négociation de ces accords et de leur mise en œuvre (gouvernance, répartition des rôles entre le juridique et la «compliance», monitoring, etc.),
- s’interroger sur la pertinence ou non de ces accords au regard des risques de corruption existants dans des projets d’Infrastructures ou d’Energie, et surtout dans les affaires transnationales où l’entreprise concernée peut être assujettie à plus d’une juridiction,
- aider les entreprises à leur démontrer que les mesures préventives prises peuvent procurer un gain compétitif,
- proposer une vision de droit comparé en présentant les lois anti-corruption de différents pays ainsi que leur promotion par des institutions financières internationales multilatérales dans le cadre de financement de projets de développement.

**Venue**

Etoile Saint-Honoré  
21-25, rue Balzac - 75008 Paris

The seminar starts at 9 am and ends at 11 am. It will be conducted in English.

A continental breakfast will be available before the start of the seminar.

Without a trial, French, British, Swiss and Singaporean companies have been heavily sanctioned for violations of the United States’ Foreign Corrupt Practices Act, enduring some of the harshest sanctions given in these matters. Each of these companies has had to enter into a Deferred Prosecution Agreement with the US DOJ which imposes strict obligations on them, including the payment of large fines.

Great Britain, France, Switzerland and Singapore have enacted in recent years their own anti-corruption legislation in order to be able to control the practices of their own companies and to sanction any such violations of those laws. One of the key mechanisms put in place by the legislation is the Deferred Prosecution Agreement, or DPA (*Convention Judiciaire d’Intérêt Public*).

The objectives of this IPBA conference shall be how to:

- Present the main characteristics of Deferred Prosecution Agreements, and the environment in which they thrive;
- Present the impact the negotiation and implementation of such agreements may have on corporations in terms of governance, allocation of responsibilities between legal and compliance, monitoring, etc.;
- Question the relevance of DPAs to some prevalent categories of corruption risks in the Infrastructure and Energy sectors, especially in a cross-border context where companies subject to DPAs are active in more than one local market;
- Help corporations understand that preventive compliance measures can give a competitive advantage; and
- Share a comparative law perspective by doing a cross-analysis of the main anti-corruption laws’ key provisions, and how they are endorsed by multilateral institutions providing finance to development projects.

**Animateur**

Jeffrey Robert Holt  
(Représentant pour la France pour l'IPBA)

**Intervenants**

1. Royaume-Uni  
Neil McInness  
(Associé - Pinsent Masons)
2. France  
Melina Wolman  
(Associé - Pinsent Masons)  
Stéphane Gasne  
(Associé - Pinsent Masons)
3. Singapour  
Hamidul Haq  
(Associé - Rajah & Tann)
4. Suisse  
Simone Nadelhofer  
(Associé - Lalive)

**Moderator**

Jeffrey Robert Holt  
(IPBA Jurisdictional Council Member, France)

**Speakers**

1. UK  
Neil McInness  
(Partner - Pinsent Masons)
2. France  
Melina Wolman  
(Partner - Pinsent Masons)  
Stéphane Gasne  
(Partner - Pinsent Masons)
3. Singapore  
Hamidul Haq  
(Partner - Rajah & Tann)
4. Switzerland  
Simone Nadelhofer  
(Partner - Lalive)

**Inscription Séminaire**

Les places sont limitées pour ce séminaire.

Inscrivez-vous par mail jusqu'à la date limite du 18 mars 2019 auprès de

[Laura.Bickford@pinsentmasons.com](mailto:Laura.Bickford@pinsentmasons.com)

ou de

[Kimberly.Alazard@pinsentmasons.com](mailto:Kimberly.Alazard@pinsentmasons.com)

Aucun frais d'inscription pour le séminaire.

**Registration**

Places are limited to first come, first served.

Please register by sending an e-mail by March 18, 2019 to

[Laura.Bickford@pinsentmasons.com](mailto:Laura.Bickford@pinsentmasons.com)

or

[Kimberly.Alazard@pinsentmasons.com](mailto:Kimberly.Alazard@pinsentmasons.com)

No registration fees are to be paid for the seminar.